

AVANT-PROPOS

Le présent bilan "chiffré" des activités culturelles internationales fait rapport d'une manière standardisée et par d'abondantes données statistiques, sur l'éventail de notre action et la relative importance de celle-ci par pays, région géographique et sous-programme. Les tableaux et graphiques établissent les principales comparaisons sur le plan des arégats alors que la constance de la structure de présentation permettra de faire des comparaisons d'intérêt particulier.

BILAN CHIFFRÉ DES ACTIVITÉS 1986/1987

Le niveau des dépenses (en millions de dollars) de 12,7 p. 100 supérieur à celui de 1985-1986. En valeur absolue, le total des dépenses est passé de 8 079 263\$ à 9 062 953\$. Il est intéressant de noter que le niveau budgétaire 1986-1987 n'était que de 5 p. 100 supérieur à celui de 1985-1986; il n'a en fait augmenté que de 462 837\$, passant de 8 597 000\$ à 9 059 837\$.

SEPTEMBRE 1987

1986-1987 a été une année de réorientation des priorités géographiques, la programmation de certains programmes tel celui de la littérature et de l'édition ainsi que par l'ajout d'un programme, soit celui des échanges d'étudiants et de jeunes travailleurs. Des efforts soutenus sont déployés afin d'orienter le programme vers les régions géographiques où les intérêts de la politique étrangère canadienne sont particulièrement plus importants. Pour l'avenir immédiat, l'intention est de renforcer encore nos efforts déjà importants aux États-Unis, de maintenir approximativement le même haut niveau d'activités en Europe et d'accroître nos efforts dans la région d'Asie et du Pacifique. Une programmation soutenue sera entreprise dans certains pays de priorité d'Amérique latine, d'Afrique et du Moyen-Orient. De manière cohérente, on sélectionnera les éléments les plus appropriés de programmation, soit en matière d'éducation, artistique ou sportive, afin de maximiser l'impact culturel.

Présenté par J.R. La Rochelle